



## Blanca Portillo entra a L'Auditori por la puerta grande este viernes con entradas agotadas

La programación de noviembre continuará con la música como protagonista y el estreno del musical *Barabana* y el concierto de Ana Guerra, concursante de OT 2017

L'Auditori de Cornellà abre la puerta grande a la ganadora del premio Goya 2022 en la categoría de mejor actriz. Blanca Portillo protagoniza 'Silencio', un homenaje al considerado como uno de los grandes instrumentos de la comunicación humana: el silencio. Se trata de un monólogo escrito y dirigido por Juan Mayorga, que lleva a escena una adaptación teatral del discurso de ingreso en la RAE pronunciado por él mismo en 2019. Blanca Portillo exhibe sus excepcionales cualidades como intérprete a través de este recital de riqueza lingüística que cuenta también con un gran número de referencias teatrales.

La obra comienza con Portillo caminando desde el patio de butacas hasta el escenario, saludando a los académicos e inclinándose ante el retrato de Cervantes. El personaje del académico decide hablar del 'silencio' en la vida y en el teatro, repasando también los silencios que resuenan en su memoria y en su cuerpo. El monólogo, además, se presenta como una suerte de juego entre la actriz y el dramaturgo desvelado por sí misma cuando, en ocasiones, rompe el personaje escénico y añade divertidas acotaciones al texto creando una situación metateatral. Durante casi dos horas, con una interpretación casi hipnótica que da vida a un texto inteligente y agudo, Blanca Portillo y Juan Mayorga nos muestran qué es lo que sucede cuando nada suena en el escenario.

Una semana después, el viernes 25 de noviembre, llega al escenario de L'Auditori un musical fresco y alegre donde el público podrá disfrutar de una noche llena de música, bailes e historias de juventud. Se trata del musical '*Barabana*', bajo el sello de **SDS Company**, vinculada a la escuela Star Dance Studio con sede en Cornellà. El espectáculo se enmarca en el proyecto Emergents, estrenado este 2022, que tiene como objetivo dar oportunidades a jóvenes talentos y



artistas amateurs que presenten una propuesta de calidad, incluyéndolos en la programación estable de L'Auditori.

### Ana Guerra cierra la programación del mes de noviembre

El sábado 26 de noviembre, la cantante y concursante de una de las ediciones más populares del programa televisivo Operación Triunfo, la edición de 2017, visita L'Auditori con su gira "Susurrándote lo que nunca te dije". Irrumpió en el panorama musical hace sólo cuatro años, pero con grandísimos éxitos como "Lo Malo", estrenada en 2018 con su compañera de edición Aitana, "Ni la Hora", que contó con la colaboración de Juan Magán o "Bajito", la artista canaria ha acumulado hasta 11 Discos de Platino y uno de Oro.

Durante estos cuatro años, ha pisado grandes escenarios de España y América Latina. Primeramente, lo hizo con la 'GiraOT', después con su aclamado 'Tour Reflexión', en el que presentó su primer EP que contó con grandes colaboraciones como la de Tiziano Ferro y después realizó las 'Gira ImaginBank ' junto a Cepeda y el 'Tour Siente' 2020. Después de su última gira 'Lo que nunca te dije', que estuvo programada durante la temporada 2021/2022, la artista vuelve a los escenarios con un nuevo formato acústico titulado 'Susurrándote lo que nunca te dije'. Esta vez cuenta con un set mucho más íntimo y personal con el que seguirá presentando de forma más cercana los temas de su último álbum de estudio, 'La Luz Del Martes'. Con este último álbum, la cantante ha iniciado una nueva era en su trayectoria, decantándose por la esencia más pura del pop, con un sonido actual y más maduro, aunque, usando sus propias palabras, "totalmente bailable".

Toda la programación de L'Auditori de Cornellà se puede consultar en [www.auditoricornella.com](http://www.auditoricornella.com). Ya podéis encontrar los espectáculos de la nueva temporada de Invierno-Primavera 2023 con nuevos abonos y descuentos de entre un 10% a un 25%, según el número de espectáculos adquiridos de la nueva temporada.

*Cornellà de Ll. 15 de noviembre 2022*